

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai penyimpanan *High Alert Medications* di gudang farmasi RSUD Dr. Gondo Suwarno Ungaran didapatkan kesimpulan bahwa penyimpanan obat-obat LASA masih kurang sesuai dengan prosedur yang berlaku karena penerapannya belum maksimal sedangkan Elektrolit Konsentrat Pekat sudah sesuai dengan prosedur yang berlaku. Ketidaksihesuaian penyimpanan obat-obat LASA karena masih ada beberapa obat yang diletakan berdekatan atau bercampuran dengan obat lain. Hal ini terjadi karena minimnya waktu, ruang penyimpanannya sempit, kurangnya jumlah Tenaga Teknis Kefarmasian atau SDM, kekurangan persediaan rak, pallet atau lemari penyimpanan obat yang masih kurang dan jumlh obat yang sangat banyak. Persentase keseluruhan kesesuaian penyimpanan obat *High Alert Medications* yang sesuai dengan Standar *Medication* menurut *Guideline On Safe Use Of High Alert Medications (2011)* di gudang farmasi RSUD Dr. Gondo Suwarno Ungaran tahun 2021 sebanyak 80% dan yang tidak sesuai sebanyak 20%.

#### B. Saran

##### 1. Bagi RSUD Dr. Gondo Suwarno Ungaran

- a. Disarankan agar penerapan penyimpanan *High Alert Medications* kategori LASA dan Elektrolit Konsentrat Pekat yang sudah sesuai dengan prosedur mampu dipertahankan dan bila perlu terus ditingkatkan lagi agar pengelolannya semakin baik demi menjaga jaminan mutu sediaan obat.
- b. Disarankan agar penerapan penyimpanan *High Alert Medications* kategori LASA dan Elektrolit Konsentrat Pekat yang masih belum sesuai meliputi tata cara penempatan obat dan pemberian penandaan dapat ditingkatkan lagi pelaksanaannya sehingga mencapai kesesuaian.

##### 2. Bagi Peneliti

Pada penelitian lanjutan bisa diteliti mengenai Analisis Sistem Pengelolaan Pada Tahap Penyimpanan Obat *High Alert* di Rumah Sakit lainnya.

### **3. Bagi Ilmu Kesehatan**

Harapannya hasil penelitian yang telah dilakukan bisa menambah referensi yang hubungannya terhadap penelitian ini serta memperluas wawasan terutama dalam hal pengembangan ilmu pengetahuan yang berkaitan dengan penyimpanan sediaan obat *High Alert* yang sesuai.